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Note: Read the entire instruction manual before you start installation and assembly. 

The product is powered by electricity. ln order to avoid burns, fire and electric shock and make sure the 
safe and correct use of the system and maintain the longevity of the overall construction and the built-in 
electronics, please read the instructions carefully. 

&, WARNING

• This appliance can be used by children aged from 8 years and above if they have been given supervision 

or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children 

shall not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be made by children without 

supervision. 

•Persans with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge must 

not use the appliance, unless they're under supervision, understand the hazards involved or they have 

been thoroughly instructed in the use of the apparatus by a persan who is responsible for the safety of 

these persans. 

• Don't leave the cords or plug unorganized in order to prevent tripping hazards. 

• Any attempts to reconstruct the construction aren't allowed. 

• Do not begin the installation until you have read and understood all the instructions and warnings 

contained in this installation sheet. If you have any questions regarding any of the instructions or 

warnings, please contact your local distributor. 

• This mounting bracket was designed to be installed and utilised ONLY as specified in this manual. 

lmproper installation of this product may cause damage or serious injury. 

• This product should only be installed by someone with good mechanical ability who has basic building 

experience and fully understands this manual. 

• Make sure that the supporting surface will safely support the combined weight of the equipment and all 

attached hardware and components. 

• Always use an assistant or mechanical lifting equipment to safely lift and position the equipment. 

• Tighten screws firmly, but do not over tighten. Over tightening can cause damage 

to the items, This greatly reduces their holding power. 

• This product is intended for indoor use only. Using this product outdoors could 

lead to product failure and persona! injury. 

• Please do not disassemble or change the electronic components of the product 

without authorization. 

Electrical Safety Instructions 

• The appliance is only to be used with the power supply unit provided with the appliance. Alterations of 

the given power unit aren't allowed. 

• Never operate the system with a damaged power supply cord or plug. If any parts is damaged, please 

contact your service agent of purchase for a replacement. 

• Never operate the system if it's in moist environment or its electrical components has contact with liquids. 

• Don't clean the product while the power is still connected. 

• Don't disassemble or replace components while the power is still connected. 

• Unplug the appliance when the system isn't in use, and place the power plug out of children reach. 

Disposai: 
The product with this mark indicates that this product shouldn't be disposed with other household wastes throughout 
the EU. To prevent possible harm to the environment or human health !rom uncontrolled waste disposai, recycle it 
responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. To return your used device, please use the local 

- recycle service or contact your point of purchase to withdraw the product. 
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Note: Lisez l'intégralité du manuel d'instructions avant de commencer l'installation et le montage. 

Le produit est alimenté par l'électricité. Afin d'éviter les brûlures, les incendies et les chocs électriques, de 
garantir une utilisation sûre et correcte du système et de préserver la longévité de la construction globale 
et de l'électronique intégrée, veuillez lire attentivement les instructions. 

&ATTENTION 
- Cet appareil peut être utilisé par des enfants à partir de huit ans s'ils ont reçu une surveillance ou des 

instructions concernant l'utilisation de l'appareil en toute sécurité et s'ils comprennent les risques encourus. 

Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil. Le nettoyage et l'entretien par l'utilisateur ne doivent pas être 

effectués par des enfants sans surveillance. 

- Les personnes dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites ou qui manquent 

d'expérience et de connaissances ne doivent pas utiliser l'appareil, à moins qu'elles ne soient sous 

surveillance, qu'elles comprennent les risques encourus ou qu'elles aient reçu des instructions détaillées sur 

l'utilisation de l'appareil par une personne responsable de la sécurité de ces personnes. 

- Ne laissez pas les cordons ou les prises en désordre afin d'éviter les risques de trébuchement. 

- Toute tentative de reconstruction de la construction n'est pas autorisée. 

- Ne commencez pas l'installation avant d'avoir lu et compris toutes les instructions et tous les 

avertissements contenus dans cette fiche d'installation. Si vous avez des questions concernant l'une des 

instructions ou l'un des avertissements, veuillez contacter votre distributeur local. 

- Ce support de montage a été conçu pour être installé et utilisé UNIQUEMENT comme spécifié dans ce 

manuel. Une installation incorrecte de ce produit peut causer des dommages ou des blessures graves. 

- Ce produit ne doit être installé que par une personne possédant de bonnes aptitudes mécaniques, ayant 

une expérience de base de la construction et comprenant parfaitement ce manuel. 

- Assurez-vous que la surface d'appui peut supporter en toute sécurité le poids combiné de l'équipement et 

de tous les matériels et composants fixés. 

- Utilisez toujours un assistant ou un équipement de levage mécanique pour soulever et positionner 

l'équipement en toute sécurité. 

- Serrez fermement les vis, mais ne les serrez pas trop. Un serrage excessif peut endommager 

aux éléments, ce qui réduit considérablement leur force de maintien. 

- Ce produit est destiné à un usage intérieur uniquement. L'utilisation de ce produit à l'extérieur peut 

entraîner une défaillance du produit et des blessures. 

- Ne démontez pas et ne modifiez pas les composants électroniques du produit sans autorisation. 

Instructions de sécurité électrique 
- L'appareil ne doit être utilisé qu'avec le bloc d'alimentation fourni avec l'appareil. Les modifications du bloc 
d'alimentation fourni ne sont pas autorisées. 
- Ne faites jamais fonctionner le système avec un cordon d'alimentation ou une fiche endommagés. Si l'une 
des pièces est endommagée, veuillez contacter votre agent de service après-vente pour la faire remplacer. 
- Ne faites jamais fonctionner le système s'il se trouve dans un environnement humide ou si ses composants 
électriques sont en contact avec des liquides. 
- Ne nettoyez pas le produit lorsque l'alimentation est encore connectée. 
- Ne démontez pas et ne remplacez pas les composants lorsque l'appareil est encore sous tension. 
- Débranchez l'appareil lorsque le système n'est pas utilisé, et placez la fiche d'alimentation hors de portée des 
enfants. 

-

Déchets: 
Le produit portant cette marque indique qu'il ne doit pas être éliminé avec les autres déchets ménagers dans toute 
l"UE. Pour éviter tout dommage éventuel à l'environnement ou à la santé humaine dû à l'élimination incontrôlée 
des déchets, recyclez les de manière responsable afin de promouvoir la réutilisation durable des ressources 
matérielles. Pour retourner votre appareil usagé, veuillez utiliser le service de recyclage local ou contacter votre 
point de vente pour retirer le produit. 
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